

Geplante Hängebrücke über die Iller stößt auf Kritik

Die geplante, rund 80 Meter lange Hängebrücke über die Iller bei Legau (Unterallgäu) samt Aussichtsplattform stößt bei Anwohnern auf Kritik. Sie befürchten, dass durch dieses Projekt Massen von Touristen in das „wunderschöne und sehr sensible Gebiet“ gelockt werden. Laut Landrat Hans-Joachim Weirather stellt der Steg unter anderem eine verbesserte Infrastruktur für Wanderer und Radfahrer dar. Träger des Projekts sind die Bayerischen Elektrizitätswerke (BEW), Eigentümer soll später der Landkreis sein. *(johs)*